

# PlantaDoce.

Empresa

## Regemat 3D abre su capital y prepara una ronda de dos millones de euros para 2018

La compañía acaba de dar entrada en su accionariado a Manuel Figueruela, actual director general de Regemat 3D. La firma *biotech* confía en alcanzar unas ventas de medio millón de euros en 2018.

A. Escobar  
9 abr 2018 - 05:00

Regemat 3D abre su capital y prepara una ronda de dos millones de euros para 2018

Regemat 3D avanza posiciones en el campo de la bioimpresión en España. La compañía biotecnológica andaluza, propiedad de José Manuel Baena, ha incorporado a un nuevo socio a su accionariado, al tiempo que espera captar nuevos recursos económicos durante este año.

Según ha explicado Baena, cofundador y consejero delegado de Regemat 3D, a PlantaDoce, la compañía acaba de dar entrada en su accionariado a Manuel Figueruela, que ejerce como director general del grupo. Asimismo, la empresa afincada en Granada prepara una ronda de financiación de dos millones de euros para después de verano.

De acuerdo con Baena, **la inyección de capital serviría para “aumentar la red de ventas de la compañía y llevar a las clínicas el primer producto de terapias avanzadas bioimpresas”**. El objetivo es captar el interés de fondos de capital riesgo y *family offices*, “tanto entidades españolas como de fuera”, añade el cofundador de la sociedad.

Figueruela es ingeniero informático y máster en Administración y Gestión de Empresas. El ejecutivo trabajó para grupo Walf y grupo Athisa antes de recalcar en Regemat 3D. Por su parte, Baena es especialista en biomedicina e ingeniería biomecánica y ha trabajado para el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz, en Madrid.

**Regemat es una empresa fundada en 2015, con**

---

# PlantaDoce.

---

## sede en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada

Regemat 3D es una *start up* de biotecnología enfocada en medicina regenerativa y especializada en bioimpresión. La compañía se fundó en 2015 y está afincada en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada. **La principal línea de negocio de la empresa es la comercialización de bioimpresoras a grupos de investigación y hospitales que quieran generar tejidos *in vitro*.**

La firma nació de otra empresa, llamada Breca Health Care, propiedad también de Baena, que fundó en 2011, y que está especializada en la impresión 3D de dispositivos médicos (*medical devices*). Regemat surge como un proyecto centrado en células de cartílago.

El capital de Regemat 3D está repartido de la siguiente manera. **Baena es el accionista mayoritario de Regemat 3D, con el 60% de las acciones**, otro socio tiene el 23% y el resto se reparte entre dos investigadores y Figueruela.

La empresa sólo tiene presencia física en Granada, donde cuenta con cinco socios tras la entrada de Figueruela, y suma un total de seis empleados. No obstante, la *start up* dispone de dieciséis representantes externos en todo el mundo.

La facturación agregada de Breca Health Care y Regemat 3D alcanzó 400.000 euros en 2017. Para 2018, Baena confía en que “sólo con Regemat 3D alcanzemos medio millón de euros de facturación”, apunta el empresario.